

## Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels,

eine Veränderungssperre gemäß § 14 BauGB für den Geltungsbereich des Bebauungsplanes Interkommunales Industrie- und Gewerbegebiet Mitteldeutschland „An der A9“ in der Gemarkung Langendorf zu beschließen.

Anlage 1 Geltungsbereich und Anlage 2 Satzung sind Bestandteil des Beschlusses.

Die Satzung über die Veränderungssperre mit Satzungstext und Geltungsbereich ist gemäß § 16 Abs. 2 Satz 1 BauGB ortsüblich bekannt zu machen

Martin Papke  
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür:	dagegen:	Enth.:
Stadträte:	dafür:	dagegen:	Enth.:

---

Rauner  
Ausschussvorsitzender